

Weserbergland - bei Hörde - gewalzter - Zu-
stellung fest - Form monolith - H.W. 2.30, Durch-
messer H.W. 2.80 erreicht 40.30 Mpf. Weißfar.
ohne Tonabstandsgroßheit. Bei Schloss
Wolfsburg. Berlin. Circa 1910 Mpf. schwer
zu schätzen mit Waren-Kataloge 10 Mpf.

Deutsch u. Verlag: Liepisch & Kettner, Dresden-M. I., Marienstraße 38/39. Fernruf 25291. Postbürozentrale 1008 Dresden
Dieses Blatt enthält die amtlichen Bekanntmachungen des Amtshauptmannschaft Dresden und des Schiedsgerichts beim Oberverfassungsamt Dresden

Kaufpreis II. Preußische Nr. 4; Bitterfelderstraße
(12 min breit) 11,5 Mpt. Radfahrstrecke nach Stadtteil II
Bitterfelderhof u. Süderstraße Bitterfelder
gasse 6 Mpt. Bitterfeld 10 Mpt. — Radfahr-
strecke mit Ost-Westangang Bitterfeld Radfahr-
strecke Universitäts-Kinderklinik nicht möglich

Ehrentag der Männer vom Spaten

Appell des Reichsarbeitsdienstes auf dem Zappelinsfeld

Von unserer nach Nürnberg an traenden Dr. W. Hr.-Schriftleiter.

References & Suggested

J u n i b e r g , 8. September.
Der dritte Tag des Reichsparteitages stand im Zeichen des Reichsarbeitsdienstes. Der Reichsarbeitsdienst ist eine der wichtigsten sozialen Erziehungseinrichtungen des nationalsozialistischen Staates. Sein Aufmarsch in Nürnberg vermittelte auch diesmal wieder ein so starkes Erlebnis, daß alle Schilderungen nur einen Abglanz des unmittelbaren Eindrucks zu geben vermögen.

Schon zum zweiten Male findet der Kufmarsch auf dem Geppelinfeld statt. Aber dieses hat seit dem vorigen Jahre ein verändertes Gesicht bekommen, denn die Bauten sind vollendet, der weiße Jurastein der mächtigen Tribünen leuchtet in der Sonne wie Marmor, riesige Goldkränze mit dem Hakenkreuz in der Mitte krönen den Bau. Das Feld ist fast quadratisch. Die 6,50 Meter hohen Wälle, die es begrenzen, alle verfügbaren Plätze überhaupt, sind dicht besetzt. In der Mitte des Feldes erhebt sich auf hohem Block das Zeichen des Reichsarbeitsdienstes. Ein Halarengang hat auf dem Sodet Ausstellung genommen. Handarsenal und Trommelfabriken verhindern die

Einfluss des Zitrons.

Ein Ordon der Begeisterung braust minutenlang empor. Reicharbeitsführer Hietl meldet. Immer auss neue erhalten die Heilkrüze im Thor. Es ist, als wollten die Seiten des Feldes einander in Huldigungen überbieten. Sie verblassen auch nicht, als jetzt Trommeln und Pfeifen den Be- ginn des Einmarsches anzeigen. Aber jetzt grüßt Österreichischen den einmarschierenden Reichsbahndienst- und Reichsbauwaffeng. Die Fahnenabstellung der Schulen des Reichsarbeitsdienstes folgt. Nun segt sich Hietl mit seinem Adjutanten an die Spitze der mit geschultertem Spaten anrückenden Achtzehnerreihen. Der Führer nimmt, im Auto

Morheimarisch

ab. Die Schulen des Reichsarbeitsdienstes eröffnen den Aufmarsch. Dann schwenkt die Kapelle ein. Wieder tönt der Beschluss los. Spielmanns- und Blusfzug des Arbeitsgaues 28 (Franken) stehen dem Führer gegenüber. Es ziehen die Arbeitsgaue Franken, Mecklenburg, Pommern-Ost und Mittelsachsen vorbei. Sowohl das Hupe die Unmaritätstrafe entlangblenden kann, überall erdbraune Säulen, ganz gleichmäßig die Abstände, ausgezeichnet die Richtung. Das sei feldherrlich! — Jawohl, aber darin liegt der fabelhafte Eindruck begründet. Nicht grühen wir die Habnien der nächsten Marschgruppe, der Arbeitsgau Niederschlesien, Bayern-Ostmark, Hessen-Süd. Hinter dem Führer stehen Heb und Tid. Wieder schwenkt die Kapelle, das Loden des Spielmannszuges des Blusfzuges Halle-Merseburg erklingt. Der Blusfzug steht ein. Die Oberschlesier sind die ersten des neuen Blocks, ihnen folgen sich die Magdeburg-Anhalter an, dann folgen Halle-Merseburg, und jetzt: das ist Generalarbeitsführer v. Alten mit seinem Abteilung. Das sind die

Wahlfunktion des Arbeitsraumes 15 (Sachen)

Ihr ausgezeichneter Parademarsch erneut Sonderfall. Inzwischen haben die ersten Kolonnen, auch um das Beppelin-feld herummarschiert, den jenseitigen Mittleingang erreicht und rücken zur Appellaufstellung in das Feld. Gell blitzen ihre Spaten in der Sonne. Nun beginnt sich das



Arch. Photo-Math.

Der Partei- Songfest-Tag

Der Stellvertreter
des Führers, Reichs-
minister Rudolf Heß,
eröffnet in der Luis-
poldballe den Partei-
kongress der NSDAP

304 Millionen Men beteiligt

Talha S. Gantotra

Totto, 8. September.

Der Sprecher des Auswärtigen Amtes gab Einzelheiten bekannt zu der bereits gemeldeten Kapierung japanischer Fischboote. Danach haben die sowjetrussischen Küstenboote die japanischen Fischkutter in den koreanischen Gewässern südlich der Mündung des Tumanflusses aufgebracht. Wie der Sprecher mitteilte, sind weitere sieben japanische Boote am Dienstag in der Nähe der letzten Zwischenfälle gekapert worden. Damit beträgt die Gesamtzahl der bisher von den Sowjetrussen beschlagnahmten japanischen Fischboote 30. Das japanische Auswärtige Amt wird bei den sowjetrussischen Behörden einen energischen Protest gegen dieses völkerrechtswidrige Verhalten einleiten.

England's neuestes und grösstes Truppenübungsplatz "Dunera" ist am Dienstag mit 107 Offizieren und 1150 Mannen über und dem Segnen der Regen angetreten.